Esquivias 2, San Prudencio 1.

La suerte sigue sin acompañar al San Prudencio

Se jugó el domingo en el campo Valdés Larrañaga de Esquivias, el partido correspondiente a la sexta jornada de la tercera regional preferente, entre el titular de dicha localidad y el Club Deportivo San Prudencio, y que terminó con el resultado de dos goles a uno a favor de los locales.

A las órdenes del señor Esteban Barranco que estuvo "super caserísimo" los equipos formaron así:

C.D. Esquivias.— Eduardo; Parra, Casti, Maxi, Torrejón (Pérez); Paco. Marce, Andrés; Luis, Moya (Garrido) y Enrique.

C.D. San Prudencio.— Frejoles; Javier (Justi), Domingo, Sobrino, Jaime; Ramón, Pepe, Flores (Quique); Antonio, Luis y Brasero.

Incidencias: minuto 7, penalty inexistente que el árbitro saca de la manga y lanza Casti a las nubes.

Minuto 15, gol del número once, Enrique, muy bonito, de tiro raso y esquinado, donde la defensa del Sampru dio bastantes facilidades.

Minuto 34 encontronazo entre Moya y Javier, teniendo que ser atendidos ambos en una clínica, afortunadamente minutos más tarde ya estaban recuperados.

Minuto 47, quizás debido al tiempo perdido para atender a los citados jugadores, el árbitro alarga la primera mitad, hay fuera de juego clarísimo de dos jugadores locales, que incluso ellos mismos se quedan parados, el colegiado manda seguir, y ante las protestas del propio público local señala el centro del campo.

Minuto 67, gol de Ramón. Después de recibir un balón fuera del área lo controla y lanza un gran disparo que el portero logra atajar pero debido a la fuerza que llevaba se introduce en la portería.

A los 87 minutos, el árbitro señala el final del partido sin saber por qué, pero nos lo suponemos.

COMENTARIO

Decíamos que la suerte sigue sin acompañar al "Sampru" porque se está jugando para mucho más de lo que luego se consigue. Al salir el domingo de Alcorcón del partido con el Talavera todos decíamos lo mismo (¡vaya arbitraje!), ni un solo fallo en todo el encuentro, pero en la Regional al equipo de fuera apenas si le dejan moverse.

A los 7 minutos penalty inexistente; pasando dos minutos del tiempo, gol en clarísimo fuera de juego que incluso el público local protestó; en la segunda parte señaló el final faltando tres minutos porque temía que los forasteros empataran, luego pitó cosas absurdas para que fuera pasando el tiempo.

El dominio ha sido alterno, pero mientras el equipo de casa usaba el clásico patadón adelante, el "Sampru" intentó siempre jugar al fútbol y rasear el esférico lo más posible; donde los nuevos jugadores fichados esta semana han demostrado lo mucho que saben, quieren y pueden.

Destacados: por los locales, el portero que paró lo que quiso (eso quiere decir que se tiró a puerta), el central y Moya hasta su lesión, que deseamos no pase de un simple susto.

Del Sampru: han cumplido todos, pero hay que destacar al portero, como siempre, el central, algunas cosas de Pepe, que todos sabemos que cuando quiere juega, Ramón, y sobre todo a Luis el debutante, qué gran partido el suyo; lástima de un terrible disparo que lanzó desde fuera del área y que el portero hizo la mejor parada de la tarde.

TENIS

IV TROFEO VIRGEN DEL PRADO

Continúan celebrándose los partidos de este campeonato local de tenis en el Polideportivo Municipal.

Los resultados registrados durante el sábado y domingo pasado fueron los siguientes:

Primera categoría: Soria vence a Grijalva por 6-2, 6-1; R. Gonzalo vence a S. Esteban por 7-6, 7-5; Camacho vence a E. García por 6-4, 6-3; Sánchez-Cabezudo vence a De la Rubia por 4-6, 6-3, 6-1.

Segunda categoría: Arriero vence a Sáiz por 7-5, 3-6, 6-3; Fata vence a A. Gómez por 6-2, 6-2; L. Martín vence a F. Martín por 6-3, 6-2.

Tercera categoría: Sobrino vence a Díaz por 6-1, 6-3; Garrido vence a De la Cruz por 6-2, 6-3; Illescas vence a Arturo por 6-3, 6-3

Veteranos: T. Serrano vence a Español por 6-1, 6-2; E. Gómez vence a Español por 6-1, 6-4.

COMENTARIO

A pesar de los precios realmente económicos como son 25 pesetas los mayores y sólo 10 pesetas los niños no es mucha la asistencia de público a los partidos en el Polideportivo Municipal.

El próximo fin de semana, entre el sábado por la tarde y domingo mañana y tarde, se disputarán los cuartos de final del torneo, esperándose mayor afluencia de espectadores una vez que los próximos partidos son más interesantes por la selección de jugadores que han dado las anteriores eliminatorias.

Como nota desagradable quiero mencionar que en la mañana del domingo, cuando se iban a empezar a jugar los partidos, se encontraron en la pista gran cantidad de perdigones de escopeta que las manos anónimas de un gamberro (graciosillo él) habían arrojado a la pista de juego, con el consiguiente peligro de caídas de jugadores dado lo pulido que es el pavimento de la misma.

Gracias a Dios no hubo que lamentar ningún accidente durante el desarrollo de los encuentros celebrados.

Vergüenza debía darle al desaprensivo de hacer lo que hizo, aunque comprendo que los gamberros no la tienen, porque si no no serían gamberros.

T. SERRANO

Con la ausencia de CC.00.

Asamblea del Textil

El miércoles día 19, tuvo lugar una asamblea de nuestro sector textil (confección, vestido y tocado). Asistieron unas 400 personas. Un representante de UGT explicó el trabajo realizado por las Centrales Sindicales desde la última asamblea, el porqué del retraso en la celebración de esta asamblea por la semana de ferias, confección de comunicados, carteles, etc.; así como el trabajo de hacer llegar a todos los centros de trabajo estos comunicados. También informó sobre la actitud de abstención de la central CC.OO. al no haber tenido ningún contacto en las reuniones que tuvimos las Centrales Sindicales para desarrollar los trabajos antes mencionados.

La representante de la CSUT, denunció los atropellos que se vienen realizando desde la última asamblea, contra algunos trabajadores de este sector, como agresiones físicas y verbales, amenazas de despido, e incluso habiendo llegado a producirse algún despido.

Se pasó a votación: 1. La denuncia del actual convenio provincial. 2. La aprobación de la Plataforma Reivindicativa elaborada por las Centrales Sindicales. Siendo esta votación unánime, a favor, de estos dos puntos. Explicó la propuesta de las Centrales Sindicales sobre la formación de la Comisión representativa de esa asamblea, siendo ésta dos personas por cada Central Sindical y ocho independientes; pasándose a votación y elección de esta Comisión, que quedó formalmente constituída.

Tenemos que dejar claro que la actuación de CC.OO. fue de inactividad total, llegando hasta tal punto que aun siendo invitados, ya que ellos firmaron en todos los comunicados y carteles, a tener representación oficial en la asamblea no asistieron por carecer de estos representantes.

El Comité elegido en la asamblea quedó citado para el lunes día 24, siendo de nuevo invitada la Central CC.OO. para que definitivamente se defina. (R.)

UGT, CSUT, USO

SE ALQUILA PISO

a estrenar. 4 dormitorios, calefacción central y portero automático. Razón: Cabeza del Moro, 8, Bajo. Telf. 80 51 25

Comunicado del PSOE y PTE

Sobre la autonomía castellano-manchega

Ante la convocatoria realizada por UCD a fin de mantener conversaciones para aunar criterios sobre la forma de plantear un posible estatuto de autonomía para la región Castellano-manchega; a la que se han invitado a todos los partidos con presencia en la provincia, desde la derecha a la izquierda, el partido del trabajo de España y el Partido Socialista Obrero Español, manifiestan:

Primero.— Que ambos partidos políticos vienen trabajando en la elaboración de una alternativa autonómica para la región ante la necesidad de reactivarla económica y socialmente.

Segundo.— Asimismo entienden que dicha alternativa autonómica debe recoger las aspiraciones y necesidades propias de la clase trabajadora de nuestra región.

Tercero.— Que cualquier proyecto de estatuto autonómico deberá ser refrendado por los ciudadanos de las provincias afectadas.

Cuarto.— Por ello ambos partidos entienden que no se puede llevar a cabo ningún trabajo en común de esta índole, con fuerzas políticas directamente responsables del abandono y subdesarrollo en que se encuentra la región.

Quinto.— En consecuencia, se hace público que en base a lo anterior y para este tema en concreto, no pueden estar presentes en reuniones que estén convocadas o a las que asistan representantes de las fuerzas políticas que jamás se han preocupado por el desarrollo de la región.

J.L. PEÑAFIEL RAMON (PSOE)

Juan CASTELLANOS (PT)

SE VENDE PISO

salón-comedor, tres dormitorios, dos terrazas. Paseo de la Estación, 5, octavo B. Tlf. 80 30 78.

SE NECESITA

empleada de hogar interna. Plaza Cardenal Loaisa, 4, segundo A. Talavera.

SE NECESITA

empleada de hogar de 9 a 5,30. Llamar al teléfono 80 34 18.

MIGUEL SANCHEZ



Aire acondicionado Calefacción Gas propano Quemadores Energía solar Fontanería en general

Santa Teresa, 45.— Teléfonos 80 28 59 - 80 33 14 TALAVERA DE LA REINA

PISOS

200.000 pesetas de entrada y facilidades hasta 18 años.

3 y 4 dormitorios, salón, cocina, despensa, baño, aseo y dos terrazas

INCA

:-:

Muñoz Urra, 14, 4.º A.

Telf. 80 28 00

Le regala sus recibos de Lotería

COMERCIANTES, INDUSTRIALES

Artísticamente impresos y con el membrete o anuncio de su propio comercio o industria para el SORTEO DE NAVIDAD

Si le interesa ahorrarse ese gasto, puede pasarse por las oficinas de CRETA, San Isidro, 6, donde le tomarán su encargo y le informarán. Hágalo rápidamente y con la misma rapidez se los entregaremos.